

たんの 地域振興 だより



短冊に願いをこめて

7/4 たなばた飾り(太陽っ子児童館)



願いがこもったかわいらしい短冊ができました！ 叶うといいね

「上手に字が書けますように」などと上達を願うようになり、その習慣が今でも広く親しまれるようになりました。皆さんの願い事が叶いますように、私もお祈りしています



あなたの願い事は何ですか？
「願いがこもった短冊づくり」
7月4日(木)に太陽っ子児童館で「たなばた飾り」が行われ、子どもたちは星を作ったり、イラストを描いたり、思い思いに短冊を作っていました。完成した短冊を見せてもらおうと、「家族が長生きできますように」「バスケットでAチームに入つて全国に行けますように」など素敵な願い事がたくさん
もともと笹に短冊をつるして願い事をするようになったのは、江戸時代からと言われています。手習い事や寺子屋で学ぶ子が増えたことから、

地域おこし協力隊活動報告

7月22日(月)から早出し用のジャガイモの収穫が始まりました。収穫されたのは「黄爵(とうや)」という品種で、果肉が黄色く、気品のある味わいであることからその名が付けられています。



大きな収穫機でジャガイモが掘りおこされ、どんどんコンテナがいっぱいになっていく様子はなかなか見ることができないのでとても感動しました。収穫されたジャガイモはつやつやと輝き、ジャガイモのいい香りが広がっていました！

内木さんが育てているブルーベリーもついに収穫となりました！のんたの湯で行われている「母さんのもぎたて市」で販売したところすぐに売り切れたそうですよ。収穫した感想を伺うと、「甘い実も酸っぱい実もありますが、立派にたくさん実って嬉しいです」とお話してくれました



大きい粒のブルーベリーができました

ありがとう「みんなの力で花火をあげよう会」



「端野の夏の夜を彩ってきたみんなの力で花火をあげよう会」主催の花火大会をについてお知らせです。毎年楽しみにされていた方も多いと思いますが、会員のなり手不足等により運営が厳しくなってきたことから、花火の打ち上げを取りやめることとなりました。

もともとは、商工会主催で開催されていた町民盆踊り・花火大会がなくなってしまうことを惜しみ、住民の有志で花火を復活させようと、平成19年度よりまちづくりパワー支援事業を活用して事業を開催したのが始まりです。全12回の間にたくさんの方の感動と笑顔、そして人と人との繋がりを生み出してきました。



端野では「まちづくりは人づくり」という理念を継承したまちづくりを進めてきましたが、近年はまちづくりの中心となる担い手の発掘や育成が難しくなり、まちづくりの主役を次の世代へ繋いでいくことが課題となっており、趣味や職業、特技などが異なる地域の人材をどのように結びつけることができるかが、今後、まちづくりに取り組むうえで非常に重要なものとなります。

残念ながら本事業は終了となりますが、12年もの間に打ち上げられた鮮やかな花火の数々は、いつまでも皆さんの心の中に残っていることでしょう。事務局の皆さん、事業に携わった皆さん、本当にお疲れさまでした！素敵な夏の思い出を、もうもありがとうとございませう。

職員紹介 パート 4



〔端野中央保育園〕
いのうえ まみ
井上 菜美

この度の人事異動により、東保育園から端野中央保育園へ異動となりました井上と申します。

6年ぶりに端野自治区で勤務することとなり、この自然豊かな環境の中、毎日子どもたちのにぎやかな声を聞きながら、楽しく過ごしています。

先日、卒園児さんが保育園に遊びに来てくれ、懐かしい顔を見せてくれました。これもこの仕事ならではの喜びだと感じています。日々、子どもたちの気持ちに寄り添いながら、笑顔であたっていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願ひいたします！



〔端野中央保育園〕
はくば みか
白馬 実花

この度、中央保育園から端野中央保育園に異動となりました、白馬と申します。

かわいらしく元気いっぱいな端野の子どもたちとたくさん笑いあって、楽しい毎日を送りたいと思っております。お散歩の際に出会った市民の方には子どもたちと挨拶させていただくことがあるか

と思っておりますので、どうぞよろしくお願ひいたします！

5月号より続けてきました職員紹介も、次回がいよいよラストになります！皆さま、どうぞお楽しみに



北見市ホームページにも全号掲載しています

こちらのQRコードからご覧ください。

<http://www.city.kitami.lg.jp/soshiki/tanno/>